



Communiqué de presse

FO PM au Beauvau de la Sécurité

Suite aux nombreuses négociations et échanges avec la Ministre des Cohésions des Territoires et des Relations avec les Collectivités Territoriales, avec le Ministère de l'Intérieur, avec le Cabinet du 1^{er} Ministre ainsi que plusieurs élus locaux, nous avons obtenu notre place au sein du Beauvau de la Sécurité.

Nous nous félicitons qu'enfin la Police Municipale soit représentée dans un débat national aussi important.

Il est plus que nécessaire que nous soyons partie prenante de ce débat national afin d'être entendus sur nos revendications.

Nous sommes conscients que cela reste une **PREMIERE VICTOIRE** et que les combats restent nombreux.

Le chemin est encore long, d'autres avancées sociales significatives doivent aboutir.

La fédération FOSPS et FO PM restent déterminées et mobilisées pour la reconnaissance pleine et entière de la troisième force de sécurité nationale.

Les Secrétaires Généraux Christophe LÉVEILLÉ - Ludovic DURAND

F.O. Police Municipale